

EE UU Pulso entre republicanos y demócratas por el plan de rescate

P2



CULTURA La lección de los filósofos para salir reforzados de la crisis

P30

ESPAÑA, EN ESTADO DE ALARMA POR EL CORONAVIRUS



EL PALACIO DE HIELO DE MADRID SE CONVIERTE EN MORGUE. El complejo deportivo y comercial acoge desde ayer cadáveres de víctimas de la Covid-19 trasladados por la Unidad Militar de Emergencias. Los cuerpos se guardan sobre la pista de hielo. / VÍCTOR SAINZ

MADRID

La epidemia se agrava con 462 muertos más y se extiende por España

ORIOLE GÜELL, **Barcelona**
España registró ayer 462 nuevas muertes por el coronavirus, el mayor incremento diario desde que empezó la crisis, lo que eleva la cifra de fallecidos a 2.182. El ritmo de los tres últimos días es más rápido que el de China y el de Italia. España vive además una expansión territorial de la epidemia más acentuada que la de Italia, donde el 80% de muertes se producen en tres regiones. **PÁGINAS 18 Y 19**

El Ejército halla cadáveres de ancianos en residencias de mayores

M. GONZÁLEZ / M. SOSA, **Madrid**
Miembros del Ejército han encontrado cadáveres de ancianos en sus camas en algunas de las residencias de mayores a las que se han desplazado para realizar tareas de desinfección. Margarita Robles, ministra de Defensa, afirmó que "todo el peso de la ley caerá sobre quienes no cumplan con sus obligaciones". **PÁGINA 22**

Calviño prepara nuevas medidas de apoyo a la población más vulnerable

El plan protegerá a inquilinos y a quienes agotan el paro

M. Á. NOCEDA / A. MAQUEDA
Madrid
La vicepresidenta económica, Nadia Calviño, anunció ayer que el Gobierno trabaja ya en "medidas

adicionales para proteger a los colectivos que puedan quedar en situaciones más vulnerables". El foco de estas medidas, objeto de diálogo social, estaría en colecti-

vos como las empleadas del hogar, quienes agotan la prestación de desempleo, los arrendatarios o los trabajadores con dependientes a su cargo. **PÁGINA 37**

Carmen Calvo, ingresada por infección respiratoria

PÁGINA 12

La UE negocia el uso del gran fondo de rescate para lanzar los 'coronabonos'

400 economistas firman una petición en favor de los eurobonos

LLUÍS PELLICER, **Bruselas**
Bruselas trata de cavar una trinchera para defenderse del embate del coronavirus y la descomunal crisis económica que la pandemia está desencadenando. La gravedad de la situación provocó ayer que los Veintisiete respaldaran la suspensión de las reglas fiscales y las normas en ayudas de Estado. El Eurogrupo busca la fórmula para activar los hasta 410.000 millones del fondo de rescate europeo para lanzar los coronabonos. Un grupo de 400 prestigiosos economistas e intelectuales firmaron ayer un manifiesto en defensa de los eurobonos. **PÁGINA 38**

El virus pone en evidencia la fragilidad de los Estados en América Latina

JAVIER LAFUENTE, **México**
La fragilidad de los Estados en América Latina redobla la inquietud por el avance de la pandemia en esa región. La debilidad de los servicios públicos y la incapacidad de las instituciones de controlar todo el territorio en varios países multiplican el potencial amenazador del virus. **PÁGINAS 4 Y 5**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 8**

fotocasa
Todos tenemos un sitio

Consíguelo en el App Store | DISPONIBLE EN Google Play

OPINIÓN / ANTONIO SCURATI

Generación afortunada

Hemos sido la generación más afortunada de la historia de la humanidad (...). En medio del periodo de paz más largo y de mayor bienestar del que jamás ha disfrutado el Occidente europeo, hemos sido la *jeunesse dorée* de la historia universal. Ahora, al entrar en la edad que debería otorgarnos la madurez, una vez alcanzado el "punto más alto" de nuestra existencia, nos vemos llamados a la prueba. ¿Estaremos a la altura? No estoy hablando de la felicidad. Es posible que otras gene-

raciones, más atormentadas, menos prósperas, más desesperadamente vitales que la nuestra, también hayan sido más felices. De lo que hablo es de la suerte. Como tuve ocasión de escribir cuando empezó esta maldita epidemia, el haber nacido en Italia a principios de los años setenta entregó a nuestra generación, por pura casualidad, a la fracción de la humanidad más próspera, sana, segura, protegida y longeva, mejor vestida, alimentada y cuidada que jamás ha pisado la faz de la tierra. **PÁGINA 9**